
DATENBLATT

T4710

pH 0 - 14

T [°C] -240 / + 550

P [bar] 40 dyn. / 400 stat. 

v [v/s] 30

DATENBLATT

AUFBAU UND EIGENSCHAFTEN
ULMAN T4903 ist eine speziell entwickelte Stopfbuchspackung auf Basis von hochtemperaturbeständi-
gen Polyimidgarn. Durch die Kombination innovativer Fasertechnologie mit PTFE-Dispersion und Siliko-
nöl entsteht eine Packung, die höchsten Anforderungen an Druckstabilität, Chemikalienbeständigkeit und 
Temperaturresistenz gerecht wird. Die Packung ist für den Einsatz bei hohen Temperaturen konzipiert 
(+260°C Dauertemperatur) und beginnt erst ab ca. 450 °C mit der Zersetzung. Das Material schmilzt nicht, 
sondern karbonisiert. Ein Verhalten, das hervorragende Notlaufeigenschaften gewährleistet.

ANWENDUNG
ULMAN T4903 eignet sich für ein breites Einsatzspektrum:
• Chemische Industrie: Säuren, Laugen, Lösungsmittel
• Energie- und Kraftwerksanlagen: Dampf, Kondensat, Heiß- und Kaltwasser
• Lebensmittel- und Pharmaindustrie
• Allgemeiner Anlagenbau: Öle, Fette, Ammoniak, Kalkmilch
Dank ihrer hohen thermischen und chemischen Stabilität ist die ULMAN T4903 universell einsetzbar, 
selbst unter extremen Bedingungen. Sie bietet ein hohes Maß an Betriebssicherheit sowie eine lange Le-
bensdauer, auch bei wechselnden Prozessbedingungen.

LIEFERFORMEN
4-25 mm quadratisch, andere Abmessungen auf Anfrage
spezifi sches Gewicht: 1,4 g/cm³ ± 10%

bis 08 mm – 1 kg
bis 12 mm – 2 kg
bis 16 mm – 4 kg
bis 25 mm – 5 kg

T4903

pH 1 - 12

T [°C] -100 / + 260

P [bar] 30 dyn. / 350 stat. 

v [v/s] 25

T4903 POLYIMID-PACKUNG mit PTFE und Schmiermittel



ODATA SHEET

T4903 POLYIMIDE-PACKING with PTFE and Lubricant

ODATA SHEET

CONSTRUCTION AND PROPERTIES
ULMAN T4903 is a specially developed packing made of high-temperature resistant polyimide yarn. By 
combining innovative fi ber technology with PTFE dispersion and silicone oil, a packing is created that 
meets the highest demands in terms of pressure stability, chemical resistance, and temperature resis-
tance.
Designed for use at high operating temperatures (continuous service up to +260 °C), it only begins to de-
compose at around 450 °C. The material does not melt but carbonizes – a property that ensures excellent 
emergency running characteristics.

APPLICATION
ULMAN T4903 is suitable for a wide range of applications:
• Chemical industry: acids, alkalis, solvents
• Energy and power plants: steam, condensate, hot and cold water
• Food and pharmaceutical industry
• General plant engineering: oils, greases, ammonia, lime milk
Thanks to its high thermal and chemical stability, ULMAN T4903 can be used universally, even under 
extreme conditions. It provides a high level of operational safety and ensures a long service life, even 
under changing process conditions.

DELIVERY FORMS
4–25 mm square, other dimensions available on request
Specifi c density: 1.4 g/cm³ ± 10%

up to 08 mm – 1 kg
up to 12 mm – 2 kg
up to 16 mm – 4 kg
up to 25 mm – 5 kg

T4903

pH 1 - 12

T [°C] -100 / + 260

P [bar] 30 dyn. / 350 stat. 

v [v/s] 25


